

# 1年鷺沼・向山・東習 2年東習 A・B・C

## サッカーライオンズ杯 1年・2年

第39回習志野中央ライオンズクラブカップ少年サッカー大会の1年生の部と2年生の部が6月15日、茜浜近隣公園サッカー場で開かれた。

1年生の部は15チーム、2年生の部は18チームが参加。カテゴリーごとにリーグ戦、決勝戦などが行われた。

1年生の部は鷺沼FC、向山イレブンスC、東習志野FC・A、2年生の部は東習志野FC・A、東習志野FC・B、東習志野FC・Cが優勝した。

大会結果は次の通り。  
▽カテゴリーI①鷺沼FC②東習志野FC・B③藤崎SC・A④大久保SC⑤谷津SC・A

▽カテゴリーII①向山イレブンスC②習志野MS・A④藤崎SC・B⑤谷津SC・C

▽カテゴリーIII①東習志野FC・A②習志野MS・C③谷津SC④大久保SC⑤谷津SC

▽カテゴリーIV①東習志野FC・C②習志野MS・B③藤崎SC・A④大久保SC⑤谷津SC



1年生カテゴリーI優勝の鷺沼FC



1年生カテゴリーII優勝の向山イレブンスC



1年生カテゴリーIII優勝の東習志野FC・A



2年生カテゴリーI優勝の東習志野FC・A



2年生カテゴリーII優勝の東習志野FC・B



2年生カテゴリーIII優勝の東習志野FC・C

▽カテゴリーI①東習志野FC・A②習志野MS・C③谷津SC④大久保SC⑤谷津SC

▽カテゴリーII①向山イレブンスC②習志野MS・A④藤崎SC・B⑤谷津SC・C

▽カテゴリーIII①東習志野FC・A②習志野MS・C③谷津SC④大久保SC⑤谷津SC

▽カテゴリーIV①東習志野FC・C②習志野MS・B③藤崎SC・A④大久保SC⑤谷津SC

## ヒップホップダンス世界大会へ 中学2年 矢口千春さん・西村美海さん



市長賞・議長賞・教育委員会顕彰を受賞した西村さん(前列中央左)と矢口さん(前列中央右)

ヒップホップダンスの全国大会で優勝し、世界大会出場を決めた市内在住の矢口千春さんと西村美海さんに、習志野市教育文化振興基金条例に基づき市長賞、市議会議員賞、習志野市教育委員会顕彰規程に基づき教育委員会顕彰が授与された。

矢口さんは第一中学校、西村さんは江戸川学園取手中学校に通う2年生。「KONAMI J.B. STAR」に所属し、チームメンバーとして東京都多摩市で開かれた「ALL JAPAN HIP HOP DANCE CHAMPIONSHIP」(オールジャパンヒップホップダンスチャンピオンシップ)2024に出場。13歳から17歳が5人から9人で踊るパーシティー部門、7歳から17歳による10人から40人のJ.Vメカクル部門の両部門で第1位となった。チームは日本代表として8月に米国アリゾナ州フェニックスで開催される世界大会「2024 WORLD HIP HOP DANCE CHAMPIONS HIP」に出場する。昨年の大会で矢口さんと西村さんは7歳から12歳までのジュニア部門で銅メダルを獲得している。

宮本市長は「優勝おめでとうございます。世界大会までしっかり練習して、またの報告を待っています」と祝福。佐々木一議長は「パーシティー部門でも上位になったのは、日頃の練習の成果だと思います。去年以上の成績を目指して下さい」、小原隆教育長は「世界では目標にされるでしょうが、その場に立てるといふことを喜びを感じて」と抱負を述べた。

## ジャパン ユース ダンスフェスティバル 全国大会ソロの部TEEN部門で優勝 中学2年 田久保来実さん



市長賞・議長賞・教育委員会顕彰を受賞した田久保さん(中央)

ダンスの全国大会で優勝した第五中学校2年生の田久保来実さんに7月8日、習志野市教育文化振興基金条例に基づき市長賞、市議会議員賞、習志野市教育委員会顕彰規程に基づき教育委員会顕彰が授与された。

田久保さんは5月に大阪市で開かれた「Japan Youth Dance Festival」(ジャパンユースダンスフェスティバル)2024全国大会のソロの部TEEN部門に出場し、優勝果たした。大会は創作ダンスの技術などが競われ、振り付け、テーマ、基礎力、表現力、個性・特徴が選考基準になっている。田久保さんは指導の先生や家族のことを考えながら「感謝の気持ちを込めて踊りました」と話した。

宮本市長は「優勝おめでとうございます。まさに市民の誇りとして心からお祝い申し上げます」と称え、佐々木一議長は「これからは追われる立場になりますが、一生懸命がんばって下さい」、小原隆教育長は「ダンスは注目されており、その中の日本一ということで、大変価値のあることだと思います。さらに高い目標でがんばってほしい」と期待した。

田久保さんは「栄誉ある賞をいただきうれしく思っています。小学2年生からダンスを始め、当初は楽しいという思いだけでダンスをやっていたのですが、私のダンスを見た人が感動してくれるには、このままでは足りないものが多過ぎると思います。日々のトレーニングやアクロバットの練習を重ねました。これからも優勝できるように、日々練習を続けていきたいと思っています」とお礼を述べた。



緑陰の鷺沼城址公園を歩む

## 2コースで公園など巡る 歩け歩け大会 多数参加

習志野市制施行70周年記念「第43回オール習志野歩け歩け大会」が6月2日に開かれた。歩け歩け大会は、生涯スポーツの推進を図り、市民の健康・体力の保持増進や地域コミュニティづくりなどを目的にしたスポーツ奨励大会として続けられている。今年新たに、市役所を出発し、鷺沼城址公園や打ち上げられたクジラの話を下さい」と伝え、参加者は鷺沼城址公園へと歩みを進めた。

歩いて街を知りたいと初めて参加した夫妻は「松林、クジラの石像、花菖蒲園は初めてで、見どころが詰め込まれたコースになっていました。アジサイがもって咲くのが見られるので、これから楽しみにしています」と話していた。